

Ecopetrol evaluará nueva emisión de acciones: Hacienda

PARA EL MINISTRO JOSÉ ANTONIO OCAMPO, ESTA SERÍA UNA INTERESANTE FORMA DE PROMOVER LA EMPRESA.

Han pasado 15 años desde cuando Ecopetrol realizó su democratización accionaria para convertirse en una empresa de todos los colombianos. Para conmemorar este hecho, el presidente de la compañía, Felipe Bayón, lideró el emblemático toque de campana de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) que marcó el inicio de las operaciones de ayer en el mercado bursátil.

Estuvo acompañado del presidente de Juan Pablo Córdoba, presidente de la BVC y del ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien abrió la puerta para una po-

sible emisión de acciones de la petrolera. "Es una tarea que no está todavía sobre la mesa, pero no la descarto. Sería una interesante forma de promover la empresa y la BVC. Vamos a estudiar esta posibilidad", dijo el ministro.

La nación es el principal accionista de Ecopetrol y tiene el 88,49 por ciento de sus acciones, el porcentaje restante está en manos de accionistas minoritarios que suman más de 254.000 colombianos. Desde hace unos años, el Gobierno nacional tiene autorización para enajenar un 8,5 por ciento adicional.

En los últimos 15 años, Ecopetrol pasó de ser una empresa de sólo petróleo y gas natural, a un grupo diversificado de energía con tres líneas de negocio: hidrocarburos, soluciones de bajas emisiones y transmisión y vías, con operaciones en nueve países.

En este tiempo la acción de la petrolera colombiana ha alcanzado un precio máximo de 5.850 pesos, el 2 de mayo del 2012, mientras que el 19 de enero del 2016 llegó a tocar un mínimo de 923 pesos, a raíz de la crisis internacional por el desplome de los precios del petróleo.